



# 踏み出せ

自信ときずな

令和2年度古川小学校 4年2組 学級通信 NO. 8



## やっと始まる！！

3月にコロナウィルスで休校となって3カ月。やっと学校生活が始まります。私はこの日をずっと待ち望んでいました。みんなも3カ月もの間、まわりの人のことも大切にしながら、しっかりと自分の命を守りぬきました。本当によくがんばりましたね。これから4年生としての学校生活が始まりますが、32人の仲間とともに、楽しく、「自信」「きずな」をつかんで成長のあふれる最高の1年間にしましょう。そのために、いろいろなところで「踏み出す」すがたをきたいしています。しかし、まだまだゆだんはできません。自分の命、仲間の命を大切に、気をつけて生活していきましょう^^



快晴さんのかいたライオンの絵です。生息している地域や体重などについても書くことで、まるで図かんのような1ページとなっています。そして、何よりはく力があってかっこいいライオンを上手にえがくことができました！これを短い時間でかきあげる快晴さんすごい！！



葉月さんはチョコマフィン、まっ茶マフィン、イチゴあめを作り、その作り方を写真も入れてノートにまとめました。最近料理を始めた私でも作れるようにくわしくまとめてくれています。とってもおいしそうですね！！みんなも葉月さんに聞いて、ぜひ作ってみよう。私も今度やってみます！

### <<保護者の皆様>>

約3カ月もの間、コロナウィルスによる休校が続きましたが、やっと学校が再開しました。先週は分散登校で全員の元気な姿に会うことができ、うれしく思いました。この1年間を通して、「こんな自分になれた！」という『自信』と、「この仲間と過ごせてよかった！」という『きずな』をつかみとり、温かくたくましい5年生に進級できるよう支えて参ります。また、大切なお子様の命を守るために、感染予防にも努めて参りますのでよろしくお願いたします。

ご家族の皆様もお体には十分ご自愛ください。